



## Después de renunciar al PRI, Shamir Fernández se une a la bancada de Morena

El diputado Shamir Fernández renunció al PRI el 18 de este mes porque estaba enojado con la Dirección Nacional, entonces hubo sospechas de que se iba a ir a Morena y el día de ayer en la plenaria de Morena sometieron a votación si se integraba a su bancada y de manera unánime, con aplauso y todo, lo recibieron en Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFh82WgKjgkoF%2Ds&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21626&parld=root&o=OneUp>